



Evitan defender a Puente

REFORMA /STAFF

Legisladores de Movimiento Ciudadano (MC) evitaron mencionar o defender al empresario Alejandro Puente sobre el millonario desfalco en Segalmex del que, según testimonios judiciales, fue parte.

“Si hay irregularidades, un fraude o cualquier delito en la operación de Segalmex, por supuesto deben llevarse las investigaciones hasta concluir con completa impartición de justicia”, escribió ayer la senadora emecista Patricia Mercado.

“Eso es una cosa. Otra muy diferente es acusar a @DanteDelgado de algo que no estuvo ni está bajo su responsabilidad”.

Incluso pidió no denostar a Pilar Lozano, hija del ex director de Comercialización de Segalmex, Carlos Manuel Lozano, detenido desde el 3 de junio pasado en Argentina.

El secretario de MC, Juan Zavala, y el coordinador de ese partido en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, también condenaron el “chantaje político” a Dante, pero no defendieron a Puente.